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２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

平成２７年　３月２４日
球　陽　第　２９２３号

　登校時に生徒たちが声を出して挨拶する割合が、部活動が活発な近隣校と比べて少ない。

平成26年度県立球陽高等学校学校評議員について(報告)

　学校長のあいさつの後、学校の近況報告を行い、各学期における学校の取組について説明を行った。ま
た、特色ある学科・学校を作るための意見を求めた。併設型中高一貫校についての意見を求めた。授業観察
後の意見を求めた。

　中高一貫校への取り組みを積極的に応援します。現在、学校が取り組んでいる取り組みの方向性は間違っ
ていないので、更に充実できるように頑張ってほしい。これまでの学校評議員が一同に集う場を設定してほし
い。そこで、地域、元職員、元PTA役員、元学校評議員等が学校の取り組みを支援する様々なアイディアがい
ただけると思う。管理者だけでなく、主任の先生方とも意見交換をしたい。

　SSH事業に英語活動を取り入れた。

   平成２７年１月５日付け教県第３０３１号により依頼のありました、みだしのことについて下記のとおり報告しま
す。

評議員３名、学校側５名

12月22日

   校　長　　川満　　健

校長室、授業観察 評議員４名　学校側５名

評議員４名、学校側４名

記

6月26日 校長室

3月18日 校長室


